



# まちっこ

2010.9  
第4号

## 第5回ドイツ・ニュルンベルク市 スポーツユースグント青少年国際交流受入事業

~クラブイベントより~



新町スポーツクラブでは、ドイツ・ニュルンベルク市スポーツユースグント青少年との交流を行っています。

8月7日(土)～15日(日)に、第5回の受入事業を行い、13名の団員と2名の指導者が来ました。16家族のホストファミリーやスポーツクラブの子供たちとスポーツ交流やスイカ割り、中高生以上のユースボランティアとともに水上にてそば打ち体験やラフティングなどを行いました。言葉は通じなくても、心と心は通じ合い、とても楽しく交流を深めることができました。

来年は新町スポーツクラブよりドイツへの派遣を予定しています。多くのクラブ会員が参加してくれることを希望します。

### お知らせ

#### 「リズムなわとびクラブ」(教室開設)

新町スポーツクラブでは、バスケットボール、バレーボール、ソフトボール、陸上、サッカーに続き、大好評だった、3月のイベントを受け、10月より新たにリズムなわとびの直営教室を開設することになりました。

運動が苦手な子もリズムにのって楽しく体を動かせます！まずは気軽に見学に来てください。

活動時間：毎週土曜日 10時～12時（10月2日開始）

場 所：新町第一小学校体育館

対 象：小学生以上

活動費：クラブ入会（すでに新町スポーツクラブ入会の方はありません）のうえ、

月会費制（学年により、会費が異なります）

詳しいお問い合わせはクラブ事務局にお願いします。

e-mail : [svc@bay.wind.ne.jp](mailto:svc@bay.wind.ne.jp)

TEL : 0274-42-2198 (p.m8:00～10:00 小出利一事務局長宅)



# クラブ通信

## SVC 新町スポーツ少年団

新町 SVC スポーツ少年団では、8月25日（水）～28日（土）まで、沖縄県今帰仁村・糸満市地域間交流派遣事業を行いました。14名の中学生の団員と5名の指導者が、沖縄県の歴史や自然、文化などを学び、また現地の子供たちとのスポーツ交流などを行い交流を深めました。

派遣された団員の感想文の一部を紹介します。

『命はとても大事にしなくてはなりません。それはなぜかというと、命は簡単になくなってしまうからです。それに命は一人一つしかないからです。ゲームのように死んだらアイテムを使って生き返るなんて、そんなのゲームの話にしかありません。だから絶対に自殺なんてしてはいけないと私は思います。そして人と人が殺しあう戦争なんてもう絶対にしてほしくないし、したくありません。』

『私が西崎アスリートクラブの子と話しておどろいたのは「沖縄の海はゴミがあつてあまりきれいではない」と言っていた事だった。海を見なれていない私達からするときれいでも、沖縄の子は中国からのゴミ・観光客が出たゴミによってきれいだと感じられなくなってしまうなんて悲しいと思った。ゴミはきちんと持ち帰って沖縄の子たちがきれいだと思える海に出来たらいいなあと思った。』

沖縄の米軍基地の問題、沖縄の戦争、ゴミ問題の3つはしっかりとみんなに知つてもらわなければいけないと思った。』



## 新町パワーマリオンズ

新町パワーマリオンズは、毎週土・日を中心[new]新町第二小の校庭で活動しています。

部員は現在、10名と少数ですが、倉賀野・玉村・藤岡・新町など各地域から集まって仲良く練習しています。

土・日の活動は練習や練習試合・大会などが主ですが、その他バーベキュー・プール・冬にはスケートなど楽しいイベントが盛りだくさんです！！10月には今年度2度目のキャンプを予定しており、チームとしての絆が強まる事でしょう。

ソフトボールをはじめてする・・という方でも大丈夫！やさしい監督・コーチが丁寧に教えてくれます。

是非、お気軽に見学に来てください！！



## 町民体育大会出場者募集！

10月10日（日）に行われる新町町民体育大会に新町スポーツクラブも参加することが決まりました。

会員の皆さんの参加種目は障害物競争と各種団体対抗リレーです。

みんなで参加して楽しく汗をかきましょう！

参加希望者は各団体・教室担当までお知らせください。

新町スポーツクラブ会報（第4号）

発行元：新町スポーツクラブ

発行日：2010年9月15日

ホームページ：[www15.wind.ne.jp/~svc/index.html](http://www15.wind.ne.jp/~svc/index.html)

e-mail：[svc@bay.wind.ne.jp](mailto:svc@bay.wind.ne.jp)